

13956 - Utilizar nuestro tiempo para ver películas y series, y jugar juegos durante el Ramadán

Pregunta

Durante su ayuno en el Ramadán, algunas personas pasan gran parte de su día mirando películas y series grabadas o en la televisión, y jugando a las cartas. ¿Cuál es la norma al respecto?

Respuesta detallada

Los musulmanes, ya sea que se encuentren ayunando o no, deben temer a Allah en todo momento con relación a lo que hacen o no hacen. Deben evitar todo lo que Allah ha prohibido, principalmente, mirar películas obscenas que muestran cosas que Allah ha prohibido como por ejemplo, imágenes de personas desnudas o semidesnudas, programas censurables u otras cosas que puedan aparecer en la televisión que vayan en contra de las leyes de Allah, como imágenes, canciones, instrumentos musicales e ideas engañosas. Todo musulmán, se encuentre ayunando o no, debe evitar jugar a las cartas o a otras clases de juegos, ya que esto implica presenciar actos malvados y formar parte de actividades impropias; esto hace también que su corazón se endurezca y se enferme, haciendo que tome a la ligera las leyes de Allah, provocando así, una dificultad a la hora de tener que realizar las tareas que Allah le ha encomendado, como rezar en congregación y demás obligaciones; además hace que la persona llegue a realizar otros tipos de cosas haraam. Allah dice (interpretación del significado):

“Y entre los hombres hay quienes se vuelcan a las palabras vanas para desviar a los demás del sendero de Allah sin saber [el castigo que les aguarda], y se burlan [de los preceptos de Allah]. Éstos son quienes tendrán un castigo humillante. Y cuando se les recitan Nuestras leyes se alejan altivamente, como si fuesen sordos y no las hubieran oído. Anúnciales un castigo doloroso.” [Luqmaan 31:6-7]

Y Él dice en Surat al-Furqaan, al describir a los siervos del Más Misericordioso (interpretación del significado):

“Aquellos que no dan falso testimonio, y se apartan con dignidad de las conversaciones vanas.”[al-Furqaan 25:72]

La falsedad (al-zur) abarca toda clase de actos malvados y la frase “y se apartan con dignidad de las conversaciones vanas” significa que no concurren a los lugares donde tienen lugar estas prácticas.

El Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Habrá en mi ummah, personas que permitan el adulterio, la seda, el alcohol y los instrumentos musicales”. (Narrado por al-Bujari en su Sahih en un reporte mu’allaq mayzum). La palabra adulterio implica la realización de actos sexuales ilegales, y los instrumentos musicales incluyen el canto. Allah les prohibió a los musulmanes todos los medios que puedan llevar a cosas haraam, y sin duda alguna, mirar películas obscenas o programas perversos emitidos por televisión constituyen algunos de los medios que conducen a las cosas haraam o que pueden llevar a una persona a tomar estas cosas a la ligera sin denunciarlas. Y Allah es a Quien acudimos por ayuda.